



Accompagner les commerçants et artisans des quartiers à Vaulx-en-Velin

Les quartiers du Mas du Taureau et de la Grappinière connaissent de profondes mutations urbaines, impactant le tissu économique et social. Des démolitions et reconstructions d'espaces commerciaux s'accompagnent, pour l'un des secteurs, d'opérations de relogements. Dans ce contexte, maintenir une offre commerciale de proximité et de qualité pour les habitants apparaît primordial.

La ville a donc souhaité soutenir les commerçants et artisans durant ces opérations, en mobilisant le fonds d'intervention pour les services, l'artisanat et le commerce (Fisac). Menée conjointement avec l'État (la Direccte),

la CCI, la CMA et l'association des commerçants, cette démarche s'inscrit également en partenariat étroit avec la Métropole et l'équipe du GPV. Outre des actions de formation, d'animation et de communication, les commerçants et artisans pourront bénéficier d'aides directes à l'aménagement de leurs locaux.

Suite à l'information organisée fin 2014, les premières demandes ont été déposées auprès de la mairie et des chambres consulaires.

- *Contact : Cécile Terrien, chargée de mission commerces, cterrien@mairie-vaulxenvelin.fr*